
平成２９年９月定例会

９月１２日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ５４ 岡 﨑 豊

２ 日本共産党 １ 須増 伸子

３ 自由民主党 ９ 小林孝一郎

４ 自由民主党 １６ 太田 正孝

知 事

産業労働部長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

土 木 部 長

［一括質問］

１ 限界集落の進行について

２ 農林水産行政について

３ 観光振興について

４ 道徳教育について

５ 情報発信について

［一問一答］

１ 北朝鮮の軍事的な挑発について

２ 温室効果ガス削減について

３ 国民健康保険の都道府県単位化

について

４ 就労継続支援Ａ型事業所について

５ 倉敷駅付近連続立体交差事業に

ついて

［一問一答］

１ 少子化対策の推進について

２ 子育て世代包括支援センターに

ついて

３ 地域を支える産業の振興について

４ 文化活動について

５ 救急車の適正利用について

６ 道徳について

７ 民生委員制度について

［一問一答］

１ 交通事故について

２ 産業用地の確保と区域区分の変

更について

３ 高校の存続について

４ 全県学区の普通科高校について

５ 工業高校の機械設備更新について

６ 農業クラブ全国大会岡山大会に

ついて

知 事

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

教 育 長



９月１３日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 １１ 上 田 勝 義

２ 自 由 民 主 党 １０ 市 村 仁

３ 民主・県民クラブ ２３ 三 宅 和 広

４ 自 由 民 主 党 ６ 渡 辺 知 典

５ 自 由 民 主 党 ７ 福 島 恭 子



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       岡﨑議員 

 

１ 限界集落の進行について 

 （１）子供に対する手当 

   ア 所見 

   イ 検討状況 

   ウ 家庭における教育 

 （２）地区計画 

 

２ 農林水産行政について 

 （１）桃の団地育成 

 （２）ジャージー酪農の振興 

 （３）農林水産関係予算の拡充 

 

３ 観光振興について 

 

４ 道徳教育について 

  

５ 情報発信について 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 



 

一問一答 

 

一般質問      共 産 党      須増議員 

 

 

１ 北朝鮮の軍事的な挑発について 

  

２ 温室効果ガス削減について 

 

３ 国民健康保険の都道府県単位化について 

 （１）保険料賦課徴収権限等 

 （２）財政支援 

 （３）徴収方法等 

 

４ 就労継続支援Ａ型事業所について 

 （１）事業所責任者の謝罪 

 （２）解雇された利用者への対応 

 （３）閉鎖の原因 

 （４）あり方検討調査会の立ち上げ 

 

５ 倉敷駅付近連続立体交差事業について 

 （１）今後の対応方針 

 （２）便益計算 

 （３）県全体のバランス等を踏まえた検討 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      小林孝一郎議員 

 

 

１ 少子化対策の推進について 

 

２ 子育て世代包括支援センターについて 

  

３ 地域を支える産業の振興について 

 （１）雇用対策 

 （２）知的財産の活用 

   ア 今後の取り組み       

イ 異議申し立て等の状況等 

 

４ 文化活動について 

 （１）菅井王位の顕彰等      

 （２）運動部活動支援員派遣事業の拡大 

 

５ 救急車の適正利用について          

  

６ 道徳について 

 （１）教科書採択の手続等 

 （２）指導力向上の進捗等 

 （３）論語教育の活用等 

 

７ 民生委員制度について 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問       自 民 党       太田議員 

 

 

１ 交通事故について 

（１）交通事故防止のための新たな取り組み 

（２）道路管理状況の改善 

（３）道路標示の管理 

（４）マナー向上 

（５）視覚障害のある方の交通安全確保 

  

２ 産業用地の確保と区域区分の変更について 

（１）企業ニーズ 

（２）市街化区域の編入 

  ア 県南広域都市計画区域マスタープラン 

  イ ガイドラインの策定 

  ウ 例外としての区域区分の変更 

 

３ 高校の存続について 

 

 

４ 全県学区の普通科高校について 

 

５ 工業高校の機械設備更新について 

 

６ 農業クラブ全国大会岡山大会について 

 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 


